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田中 善英 

5 月 15 日（土曜日）13 時 30 分よりホテ

ルリガーレ春日野 1 階吉野の間にて、2021

年度第 20 回通常総会が開催されました。 

参加者 35 名〈内リモート参加者 11 名〉と

委任状提出者 94 名を合わせて会員総数 162

名の過半数を満たし、総会は成立しました。 

鈴木会長の開会

のご挨拶に続き、

中井弘さんが議長

に選出され、第一

号議案の審議が開

始されました。 

最初に鈴木会長から、「前年度末からのコロ

ナウイルス感染拡大に伴い、5 月末までの活動

自粛を余儀なくされました。しかし、それらの

困難を乗り越えて中長期にわたるビジョンの明

確化を目指して組織体制の改革を行い、運営の

あり方などのスキルアップを図った。また、な

らやまでの活

動やボランテ

ィア活動や地

域社会の一員

としての活動

を行った」と

の総括報告がありました。 

続いて、ならやま委員長、各グループリー

ダ－、総務部から事業報告、会計担当から収支

報告、総務部長から森林・山村多面的機能発揮

対策交付金について報告がなされ、最後に監査

役から会計および交付金については適正に処理

されているとの監査報告があり、第一号議案は

満場一致で承認されました。 

第二号議案の審議の前に、議長から「幹事

の辞任および役職異動に伴い、臨時幹事会を開

催する」とのことで、総会が中断されました。 

午後２時 20 分に総会が再開され、まず始め

に千載幹事から、臨時幹事会にて、幹事退任

（鈴木末一、澤田好男）と、役職変更（会長：

鈴木末一→千載輝重、顧問就任：鈴木末一、副

会長 5 名のうち 1 名：千載輝重→小島武雄、

会計担当：田矢恵造→有元康人、広報 GL:千載

輝重→田中善英）について承認された旨の報告

がありました。 

続いて、この日をもって会長を退任される

鈴木会長からご挨拶をいただきました。（本誌

ｐ１に退任挨拶掲載）そして、千載新会長がこ

れまでの多大の

ご貢献に対して

お礼の言葉を述

べられたあと、

会員からの感謝

の気持ちを込め

た花束が贈呈されました。 

第二号議案の審議が開始され、最初に千載

新会長からの就任の挨拶があり（本誌ｐ２に就

任挨拶掲載）、事

業活動方針につ

いてはこれまで

を踏襲していく

としつつ、いく

つかのコメントがなされました。 

 続いて、ならやま委員長、グループリーダ

－、総務部長から

事業計画、会計担

当から 2021 年度

予算案について説

明があり、第二号

議案は満場一致で

承認され、第 20 回通常総会は終了しました。 

今年も懇親会がなく淋しい面もありました

が、リモート参加という新しい試みもなされ、

滞りなく遂行できたことに、ほっと胸をなでお

ろしました。皆さん、ご協力ありがとうござい

ました。 
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第 20 回通常総会・レポ 


